

Freiwillige verhelfen dem Verein «Mobil im Alter» zu Rekordzahlen



Verdienter Apéro nach der GV: Der Verein «Mobil im Alter» (MiA), kann auf viele Freiwillige zählen, die sich in den sieben Gemeinden zwischen Buchs und Schöftland unermüdlich für die Mitmenschen mit Mobilitätseinschränkung einsetzen.

BILD: ZVG

An der Generalversammlung des Vereins «Mobil im Alter» (MiA), im reformierten Kirchgemeindehaus in Unterentfelden, wurden alle Traktanden einstimmig gutgeheissen. Der Vorstand konnte neue Rekordzahlen bei den Anzahl Fahrten und den Einnahmen verkünden. Dieses Ergebnis kam nur zu Stande weil sich 99 Freiwillige in den sieben Gemeinden zwischen Buchs und Schöftland unermüdlich für die Mitmenschen mit Mobilitätseinschränkung einsetzen.

Im laufenden Jahr wird die Einführung einer neuen Software wie auch die Erweiterung des Fahrdienstes geprüft.

MiA bietet Personen ab 60 Jahren und Personen mit einer Mobilitätseinschränkung einen Fahrdienst, auf Wunsch mit Begleitung, an. MiA möch-

MiA – Verein Mobil im Alter

5035 Unterentfelden
Telefon 032 510 38 65
(Geschäftsstelle)
info@mia-entfelden.ch
www.mia-entfelden.ch

te Unterstützung bieten, um mobil und unabhängig zu bleiben. Die Aktivitäten und Erledigungen können so auch mit einer Mobilitätseinschränkung weiterhin selbständig organisiert werden. MiA ist als erweiterter Nachbarschaftshilfe zu verstehen. MiA schenkt den Fahrgästen Mobilität und den Freiwilligen eine sinnvolle Tätigkeit. MIA